
嘉麻 市 議 会 10周 年 記 念 講 演

～ 50年 持続可能な 自治体 づ <り
失敗 を恐れな い成功の秘訣～

■

辱

嘉
麻
市
議
会

は
、
市
政

１０
周
年
を
記
念

し
て
、

７

月

１４

日

に

記

念

講

演

を

開
催
し
ま
し
た
。

参
加
者

は
、
嘉
麻
市
議

会
議
員
と
嘉
麻
市
職
員

の

他

に
、
飯
塚
市
議
会
議
員
、

桂
川
町
議
会
議
員
を
招
待

し
、
計

１
２
０
名

の
参
加

が
あ
り
ま
し
た
。

講
師

に
は
、

元
佐
賀
県

武
雄
市
長

の
樋
渡
啓
祐
氏

を
お
招
き
し
、
市
長
時
代

の
経
験
と
現
在

の
地
域
活

動
家

と
し
て
の
経
験
を
踏

ま
え

「ぼ
さ

つ
と
せ
ん

で
、
早
う
な
ん
か
せ
ん
ね
」

と
題

し
て
、
嘉
麻
市
が
今

か

ら

５０

年

後

も

元
気

な

自
治
体

で
あ
り
続
け
る
た

め

の
秘
訣
に

つ
い
て
、
ご

講
演

い
た
だ
き
ま
し
た
。

武
雄
市
長
時
代

の
失
敗

と
成
功
、
成
功

２
暴
の
失

敗
な
ど
貴
重
な
ご
講
演
を

い
た
だ
き
、
講
演
後
は
嘉

麻
市
も
失
敗
を
恐
れ
ず

に

何
か
し
な
け
れ
ば
と
考
え

さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。

成
功

の
秘
訣
は

３
つ
あ

り
、

１

つ
目
は

「
ス
ピ
ー

ド
」
市
長

の
提
案

に
議
会

の
賛
成
が
加
わ
れ
ば
、
す

ご

い
ス
ピ
ー
ド
に
な

る
こ

と
。

２

つ
日
は

「ブ

ラ
ン

ド
」
嘉
麻
市

の
ブ

ラ

ン
ド

を
作

る
こ
と
。

３

つ
目
は

「
ス
ト
ー

リ
ー
」
市

民
と

市

の
協

同
に
よ
り
事
業
を

行
う

こ
と

で

ス
ト
ー
リ
ー

を
作

る
こ
と
。

こ
の
３

つ

が
成
功

の
秘
訣

で
あ
る
と

講
演
さ
れ
ま
し
た
。

質
疑
応
答

で
は
、
ふ
る

さ
と
納
税
、
今
後

の
嘉
麻

市

の
あ
り
方
、
新
庁
舎
建

設
、

人

口
減
少
な
ど
に

つ

い
て
、
樋
渡
氏

の
考
え
方

と
助
言
を

い
た
だ
き
ま
し

た
。市

の
事
業
成
功

の
秘
訣

は
、
市

民

の
み
な
さ
ま
か

ら
選
ば
れ
た
私
た
ち
議
員

の
決
定
力
が
大
き
く
、

そ

の
責
任

の
重
大
さ
を
改
め

て
感
じ
ま
し
た
。

今

後

も

市

民

の
み
な

さ
ま

の
た
め
、
市

民

の
み

な
さ
ま
と
共
に
嘉
麻
市

の

ま
ち
づ
く
り
に
議
員

一
丸

と
な
り
取
り
組
ん
で
参
り

ま
す
。

樋 渡 啓 祐 氏

樋 渡 啓 祐 氏 を 囲んで
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